

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado	Tiraje	Lectoría
06/10/2015	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	4	4	UN APOYO PARA EL EMPRENDIMIENTO DE ALTO IMPACTO				

UDD VENTURES:

Un apoyo para el emprendimiento de alto impacto

La aceleradora de negocios de la Universidad del Desarrollo (UDD) busca emprendedores con ambición y capacidad de conquistar mercados fuera de Chile.



UDD

El equipo de la aceleradora UDD Ventures apoya a emprendedores con negocios de alto impacto, que tienen la ambición de conquistar mercados fuera de Chile.

ALGUNAS EMPRESAS ACELERADAS POR UDD VENTURES



UDD

Michael Yorston, director ejecutivo de UDD Ventures.

- **Admetricks:** servicio de monitoreo de publicidad online para agencias, medios y empresas avisadoras, que opera en siete países de Latinoamérica y España, con clientes como Google, Falabella y Omnicom Group.
- **Karun:** fabrican y venden anteojos de sol a partir de materiales 100% chilenos. Acaban de terminar la campaña en Kickstarter (sitio crowdfunding más conocido a nivel mundial) levantando más de US\$ 180,000 en un mes. El 2016 entrarán al mercado del lujo europeo.
- **Dart:** desarrollaron un software para automatizar el diagnóstico de una condición denominada retinopatía diabética, que es la principal causa de ceguera en personas con diabetes. La tecnología está en proceso de certificación en Chile e Inglaterra.
- **Orquídeas BioBio:** proyecto de la VIII Región. Los primeros productores de orquídeas de América Latina, con más de 7.000 plantas. Están vendiendo en Chile y abriendo el mercado de exportación.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado	Tiraje	Lectoría
06/10/2015	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	4	5	UN APOYO PARA EL EMPRENDIMIENTO DE ALTO IMPACTO				

En un país pequeño y aislado como el nuestro, el ser capaz de desarrollar un sector productivo en base a tecnología, innovación y emprendimiento puede ser uno de los determinantes en pasar de una economía de ingreso medio a una avanzada.

Así lo creen firmemente en UDD Ventures, aceleradora de negocios de la Universidad del Desarrollo, que cuenta con sedes en Santiago y Concepción y año tras año apoya con financiamiento y una oferta de valor completa entre 20 y 25 nuevas startups, con el único objetivo de que al emprendedor le vaya bien.

"Buscamos emprendedores con negocios de alto impacto, escalables y que tienen ambición y capacidad de conquistar mercados fuera de Chile. Ponemos mucho énfasis en el equipo, ya que esperamos que además de capacidad, muestre mucho compromiso y pasión por lo que está haciendo. Dependiendo de la línea de apoyo y convocatoria podemos buscar proyectos que van desde la fase idea o pre-prototipo, hasta emprendimientos que tienen un producto validado y están empezando a vender", dice Michael Yorston, director ejecutivo de UDD Ventures.

LÍNEAS DE TRABAJO

Actualmente una de las principales líneas de trabajo de UDD Ventures es el Fondo SSAF (Subsidio Semilla de Asignación Flexible, proyecto de Innovación de Corfo), que entrega hasta 60 MM\$ por empresa. Apoyan del orden de 12 empresas nuevas al año por esta vía, seleccionadas a través de tres convocatorias, de las cuales una está enfocada exclusivamente en emprendimientos del sector salud, un área de especialización que llevan tres años potenciando.

Otra línea es el Fondo SSAF Social de Corfo, que entrega hasta 12 MM\$ por startup. Está orientado a emprendimientos en etapa muy temprana que generan un claro impacto en la

sociedad, y tienen un modelo de negocios que permite al menos la autosustentabilidad financiera de la empresa. "El 2015 estamos apoyando a ocho nuevas startups por esta vía", detalla Yorston.

Además, apoyan a alrededor de cinco nuevos proyectos

al año con fondos de Innova Biobío, que entrega entre 5 y 50 MM\$ para emprendimientos innovadores de la VIII Región, desde sus fases de prototipo hasta expansión.

Finalmente, otra línea de trabajo de UDD Ventures es

el Capital Semilla y PRAE (Programa Regional de Apoyo al Emprendimiento) de Corfo. Son proyectos provenientes de convocatorias que organiza Corfo y que entregan hasta 25 MM\$ a emprendimientos que tienen al menos un prototipo y

un negocio altamente escalable. La línea PRAE considera específicamente la VIII Región, con aproximadamente tres nuevas empresas al año.

ACADEMIA Y EMPRESAS

Con una fuerte experiencia en este ámbito, en UDD Ventures han visto cómo ha cambiado el ecosistema emprendedor en Chile en los últimos cinco años. Hoy existen decenas de incubadoras, aceleradoras, co-works y organizaciones afines que generan cientos de nuevas startups al año, con un creciente número de entidades y personas expertas que son elementos necesarios para el éxito del ecosistema, tales como abogados, contadores especializados y consultores.

"Donde estamos más cojos hoy en Chile es en el financiamiento posterior al Capital Semilla, ya que hay pocos inversionistas aún, y en la escasez de grandes casos de éxito que sirven de inspiración y motivación para emprendedores e inversionistas. Lo positivo es que ambos temas se están trabajando y es de esperarse que en los próximos cinco años evolucionen muy positivamente", dice Michael Yorston.

Otro de los desafíos que consideran importante para potenciar el emprendimiento es lograr una buena articulación entre la academia y las empresas, que son mundos muy distintos y con intereses diferentes.

En esta dirección, además de la apuesta de UDD Ventures, se puede destacar iCubo UDD, quienes conectan alumnos y profesores UDD con empresas chilenas que tienen grandes desafíos de innovación; y por otra parte el programa de Coeducación de Ingeniería Comercial, que en vez de usar las clásicas prácticas profesionales, exige a sus alumnos insertarse en empresas por dos semestres completos, logrando así un aprendizaje e inserción laboral muy potentes.

